opusdei.org

## 「神は私たちの心より大きい」(一ヨハネ3·20)痛悔と和解(1)

「私たちの心より大きい」神のみが私たちの心を癒し、霊魂の奥底からの和解を実現することができます(シリーズ「戦い、親しさ、使命」第6回)。

2025/04/07

イエスのもとには大勢の人がやって きましたが、その理由の一つは、彼

しかし、その「神秘的な医者」が、 身体を癒したのは、さらに大きなのは、さらに大きり魂を癒す力を示すためのまりました。イエスは、私たにちめるのののできるます。それは神にしのできないことです。「『あなた』と言うのと、『あなされた』と言うのと、『あなきというのと、が易しいません。人の子が地上で罪を赦す権威を 持っていることを知らせようし。そ して、中風の人に、「わたしはあな たに言う。起き上がり、床を担いで 家に帰りなさい」と言われた。(ル カ 5・23-24) 。主が特に癒したいと 願っているのは、神からの恵みに気 づくことのできない私たちの内なる 盲目です。また、自分の中にある悪 を言葉にできない口の不自由、神の 声や隣人の必要に耳を傾けることが できない聴覚の鈍さ、真の自由へと 向かうことができない麻痺、そし て、自分は神の愛にふさわしくない と思い込ませる重い皮膚病を治した いと望んでいます。イエスの生涯の すべての瞬間、特に受難と復活は、 この私たちを癒したいという主の切 望の表われです。癒されるために必 要なことはただ一つです。治癒を望 み、治す力のある方を前にして自ら の病と傷を隠さないことです。

## 「神は私たちの心より大きい」 (一ヨハネ3·20)

「これらはすべて神から出ることで あって、神は、キリストを通してわ たしたちを御自分と和解させ、ま た、和解のために奉仕する任務をわ たしたちにお授けになりました | と、パウロはコリントの人々に書い ています。「つまり、神はキリスト によって世を御自分と和解させ、 人々の罪の責任を問うことなく、和 解の言葉をわたしたちにゆだねられ たのです| (ニコリント 5・ 18-19)。初代のキリスト教共同体 は、神との和解、他者との和解は、 神からのみ与えられる恵みであるこ とを理解していきました。それは当 時の社会の厳しさとの対比によって より明確にされたかもしれません。 彼らは、自らの償いによって神のゆ るしを〈作り出す〉ことはできない こと、それは神が無償で与える恵み であり、それゆえ、ただ感謝のうち

に受け取ることしかできないことに 気づきました。

私たちは気づかないうちに、神のゆ るしに対して、あまりにも〈人間的 な論理〉を当てはめてしまうことが あります。厳しい法的な考え方に基 づくと、「罰を受けること」「損害 を償うことしなどが重視されます。 しかし、まさにこのような論理、静 かなる絶望を生みだす論理を超越す るためにイエスは来ました。「神の 正義がいかに深い慈しみにあふれて いるか、考えてみなさい。人間の裁 判では有罪を認めると罰せられる が、神の裁きにおいては赦される|  $[1]_{o}$ 

ヨハネの第一の手紙は、私たちを平和で満たす言葉で、この慰めのメッセージを伝えています。「わたしたちは(…)神の御前で安心できます、心に責められることがあろうとも。神は、わたしたちの心よりも大

教皇フランシスコは、そうしたまたまで、そうに私たちを励またちをあまたがあるため、 があるたがあるないがあるないがあるなら、あなたがあるなら、あなたがであるなら、あなたがであるなら、あなたが希望を失いがあなたが希望を失いであるないように感じるなら、どうかお

- [1] 聖ホセマリア『道』309番。
- [2] ヨハネ12・47 (3・17参照)。
- [3] フランシスコ、説教、2022年3月25日。

[4] 聖ホセマリア『神の朋友』253 番。

pdf | から自動的に生成されるドキュメント https://opusdei.org/ja-jp/article/combat-closeness-mission6-1/(2025/12/16)